



# Les 5ème font du ski

publié le 28/01/2020

## Jour 2

Après une première nuit à la Moraine, toute notre équipe était prête aujourd'hui à en decoudre avec les pentes de Peyresourde ! Mais laissons nos "champion(e)s" de ski raconter cette expérience :

" Aujourd'hui nous avons enfin commencé à skier !!!

Dans plusieurs groupes de niveau nous avons appris ou prouvé nos capacités de skieur. Après avoir découvert nos moniteurs ou profs bien connus de St Savinien, nous nous sommes mis en piste !

Après une pause bien attendue, nous nous sommes remis à skier.

16h, nos pieds sont enfin libres et après un goûter, nos estomacs sont pleins pour le retour au centre ! "

Axelle, Olivia, Isaline et Isis.

A demain pour de nouvelles glissades !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**